
Так получилось, что моя жизнь связана с ВУЗом и я ни капли об этом не жалею. Получив высшее 
инженерное образование в Дальневосточном ордена Трудового Красного Знамени 
политехническом институте им. В. В. Куйбышева, я осталась работать ассистентом и по 
прошествии пятидесяти лет каждый день иду на работу в университет с радостью и пониманием 
важности своего дела. 
Проработав двадцать пять лет на кафедре «Гидроакустики и ультразвуковой техники», получив 
степень кандидата наук пришла к выводу о необходимости открытия первой и единственной 
кафедры «Радио, телевидения и связи» на Дальнем Востоке, что успешно получилось. Два года 
назад кафедра была преобразована в Департамент электроники, телекоммуникации и 
приборостроения, объединив два важных приоритетных направления для развития науки и 
техники в нашей стране.   
Приятно видеть и понимать, что ты участвуешь в становлении личности и профессиональном 
росте такого огромного количества людей.  Осознание того, что твои ученики становятся не только 
инженерами, но и связывают свою жизнь с научной и педагогической деятельностью и получают 
ученые степени и звания, приводит к мысли о правильности выбора своего пути. 
 


